



まきの木

令和2年7月30日
堀津小学校



▲学校HPへ

学校の教育目標『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

新型コロナウイルス感染症を乗り越えて

4月の学校だよりに、「合い言葉は『コロナに克つ』」として、この困難な状況を乗り越えるための最善の手段を見つけ、実行していくと書きました。

学校が再開されて、2ヶ月を終えようとしています。本校に児童の新型コロナウイルス感染者はいませんでした。現在、第二波の広がりが全国的に見られますので安心はできませんが、皆様の感染症対策へのご理解とご協力のおかげで、現在のところ本校関係者の感染者はおらず、教育活動も順調です。「コロナに克つ」ことができつつあるのではないかと考えています。

また、昨年度と比較しても6・7月の欠席者は下記のように大幅に減少しています。

欠席状況	6月 H1	66人(20日間)	H2	36人(22日間)	
	7月 H1	37人(14日間)	H2	24人(14日間)	7月21日まで

※欠席ゼロの日はこの間に12日ありました。

このような状況の中で、子ども達の学習も順調に進んでいます。新型コロナウイルス感染症対策により、単元の入れ替えや様々な配慮が必要な教科もありましたが、臨時休業中の学習の遅れを取り戻せつつあります。この調子でいけば、今年度中に各学年の指導内容を終わらせる予定です。今後も感染症対策・熱中症対策を十分にした上で、学習活動をすすめてまいります。

○三者懇談について 8月3日(月)～5日(水)

長期に及んだ臨時休業によるストレスや不安の解消と夏休みの見通しをもつこと、学校再開後の学校での学習や生活をお知らせすることなどをねらいとして行います。臨時で行うことにした三者懇談でお手数をおかけしますがよろしくお願いします。

※保護者の方の健康チェックもお願いします。大変お世話をおかけしますが、保護者の方用の健康チェックカード(児童の同様のもの)をお子さんを通してお渡ししましたので、当日の健康状態をチェックしてお持ちください。一つでも、チェック項目に該当することがありましたら、ご連絡の上、懇談期日の変更をお願いします。

○「志」授業

今年の新型コロナウイルス感染症の広がりのように、予測困難な時代であるからこそ、志をもって生きることが大切であるとの思いをもってこの「志」の授業を進めています。7月27日(月)に、第1回目として井上武様においていただき、6年生の児童に「夢や志」をもつことの大切さについてお話をいただきました。今後、地域の方を中心にお話をいただき、3月の卒業式で、子ども達が夢や志を話す予定です。

トイレの改修工事

体育館のトイレの改修工事が進んでいます。今後、夏休み及び9月にかけて校舎側のトイレ改修も進み、きれいで清潔なトイレに生まれ変わります。

現在体育館では、作業員の方が、エアコンのない蒸し暑い中で、丁寧な作業を続けてみえます。

完成を楽しみにしつつ、作業員の方への感謝も忘れないようにしようと子ども達に話しています。

体育館のトイレは、8月から使用可能予定です。



今後の予定について

・夏休み作品展・奉仕作業の中止について

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、夏休み作品展及び奉仕作業は中止とさせていただきます。

夏休みの作品については、学級でこれまで通り作品の交流を行い、各種作品展に出品させていただきますのでご理解願います。

・修学旅行について

先日の市教委からのメールでお知らせのとおり、感染症対策をしながら実施の予定です。本校では、日帰りの京都方面を軸として、旅行社と立案計画中です。6年生の保護者の方には、決定した段階で改めてお知らせします